
 
 

    
 

Oggetto:       Associazione Genitori Istituto Comprensivo I Darfo. 
Verbale assemblea del  13 maggio 2016-  

 

 
Il giorno 13 maggio  2016 , ore  20.00  presso la scuola media Ungaretti, nella 
sede sociale dell'Associazione Genitori Darfo1,  si  sono riuniti per  l’assemblea i 
membri dell'Associazione stessa. La prima convocazione era avvenuta in data 
odierna ore 06.00 e seconda convocazione data odierna ore 20  .  Sono presenti  
07 componenti del Direttivo   l’ Associazione Genitori: Presidente Pedersoli 
Pierangelo, Vicepresidente Savoldelli Nicolina,  segretario Fiorini Giusy, 
Bertenghi Silvia, Mercanti Donata, Ugo Giovanna, Piera Menici.  
 Sono inoltre presenti alcuni componenti l’Ass. Genitori già iscritti, ed altri 
genitori che hanno aderito all’invito, tra cui rappresentanti per Comitato Esine e 
Piancogno. 
Si discutono  per ordine cronologico i seguenti punti dell’Ordine del giorno: 

1) Proroga cariche Direttivo 
2) Approvazione bilancio di previsione 
3) Resoconto delle iniziative in corso 
4) Comunicazione su aspetti economici/ Progetti 
5) Incontro con Comitato genitori Esine 
6) Festa di fine anno scolastico: aspetti organizzativi. 

 
 Proroga cariche Direttivo Associazione: sentito il Centro Servizi 

Volontariato di Brescia , abbiamo ricevuto ampia conferma che l’elezione 
del nuovo Direttivo  può essere fatta entro Novembre.  Il Direttivo attuale 
a maggioranza approva per la nuova elezione entro e non oltre la fine di 
Novembre  2016. Restano pertanto in carica sino al rinnovo gli attuali  
organi: 
 Presidente: Pedersoli Pierangelo, Vicepresidente: Savoldelli Nicolina  
Segretario:         Fiorini Giuseppina. 
Membri del Direttivo: Angela Bettoli, Silvia Bertenghi, Donata Mercanti, 
Elena Richini,    Piermina Pelamatti, Giovanna Ugo, Piera Medici. 
Alcuni associati avevano inteso che l’elezione avvenisse contestualmente 
alla serata odierna. E’ stato spiegato loro che era nell’ordine del giorno era  
PROROGA….. La finalità di detta PROROGA si ravvede laddove vi è il fine di 
terminare i progetti in corso. Considerati i numerosi impegni prefissati per 
il prossimo anno scolastico, verrà indetta presumibilmente a settembre 



2016 la nuova elezione del direttivo e relative cariche. Apparentemente ci 
sono 4/5 genitori che paiono intenzionati a candidarsi nel nuovo direttivo.     

 
 Bilancio di previsione: Viene illustrato e spiegato da Nicoletta Savoldelli 

il bilancio previsionale per l’anno 2016/2017 che si allega in sintesi: 
 

 
 
  

USCITE € ENTRATE € 

*Progetto affettività medie 3500 Avanzo al 01/07/2016 13245,27 
Progetto lettura 2500 Vendita biglietti lotteria 7200 

Progetto affettività primaria 1300 Adesioni cena di fine anno 4200 

Progetti internet 1000 Contributo 5x1000 2500 

Corso genitori 1500   
Omaggi Piedibus 270   

Omaggi accomp. Piedibus 130   

Fondo solidarietà 500   

Incontro “Pesciolinorosso” 500   
Contributo tende/Pedana 3000   

Cena organizzazione 4800   

Spese amministrative 300   

Spese bancarie 150   
Imposta di bollo 150   

Spesa 5x1000/2013 2500   

Avanzo  cassa  al 30/6/2017 5045,72   

Totale uscite € 27.145,72 Totale entrate € 27.145,72 

 
 Situazione tende Gianico e Darfo: a Gianico,  grazie al progetto  

ministeriale  “SCUOLE BELLE”  sono state realizzate in tempi brevissimi le 
tende nelle aule con i fondi dell’Istituto. A Darfo, sia per il numero delle 
aule interessate, sia per il costo, sebbene sia stata espressa la volontà degli 
amministratori interessati a realizzare il progetto e finanziarlo in toto da 
parte del comune, i tempi sono più lunghi e complessi.  Inoltre il Comune 
ci ha chiesto informalmente, considerato l’impegno che saremmo stati 
disposti a sostenere per le tende, se saremmo disposti a partecipare alla 
spesa di rinnovo  del palco dell’aula Magna da anni in condizioni precarie.( 
riferisce Giacomo Mercanti) 

 
 Scuola materna: in Aprile , nell’ottica di adesioni nuovi soci,  unitamente 

al DS abbiamo fatto visita alla scuola materna di Pellalepre per parlare ai 
genitori dell’Associazione e stimolare a nuove iscrizioni. L’impressione di 
feedback è stata buona, probabilmente i genitori dei “grandi” nel nuovo 
anno scolastico, si avvicineranno ( alcuni almeno) all’Associazione.  Ci 
sono state rappresentate delle problematiche alle quali  il Ds si è detto 



disponibile a  collaborare per risolverle. Sono stati dati consigli sugli enti 
da contattare ( asfalto, gatti) 

 Aprile 2016: Abbiamo partecipato alla premiazione dei ragazzi ai giochi 
di Istituto presso lo stadio comunale. 

 
 Marzo e Aprile, pullmann azzurro : Educazione stradale e  Pulmann 

azzurro. A marzo effettuata  una mattinata intera  alle Elementari di 
Pellalepre con pulmann azzurro Polizia di Stato ed una visita della 
materna di Pellalepre al Distaccamento Polizia Stradale con fruizione del 
nuovo percorso –pista ( prima scuola in assoluto  ad inaugurare il 
circuito). Inoltre sebbene non ci sia stata la possibilità di avere 
materialmente il pullmann azzurro per Darfo e Gianico, abbiamo avuto 3 
giornate (11,12,13)di lezioni alle scuole elementari e medie di Darfo ed 
una giornata (15) a Gianico ( 5^ elementari e medie). 

 
 Piedibus: come ogni anno diamo un omaggio ai ragazzi che hanno 

partecipato al Piedibus. L’omaggio è un modo per ringraziarli di questa 
scelta ecologica e sociale. Quest’anno, abbiamo pensato di dare come 
“premio” ad ognuno, un biglietto per le piscine Acquaplanet di Darfo, da 
usare in estate. Abbiamo quindi contattato i gestori piscine ed abbiamo 
ottenuto i biglietti a prezzo agevolato sia per i ragazzi (Darfo 20 e Gianico 
33) sia per gli accompagnatori ( Darfo 5, Gianico 20). La spesa complessiva 
sarà pari a €390. 
 

 Fondo di solidarietà: ci era stato richiesto dal Ds se eravamo disposti a 
compartecipare"economicamente" al contributo fondo solidarietà, 
laddove nel programma gite scolastiche, ci siano situazioni in cui oltre 
all'intervento economico della scuola, serva un ulteriore piccolo 
contributo. Non ci era stata  specificata una cifra certa, precisandoci che 
non si intende "pagare le gite ai furbi" ma dare un aiuto economico 
valutando le situazioni e necessità" 
 Considerato l’opinione positiva della maggioranza nell’ultima assemblea 
del Marzo scorso, in predisposizione del bilancio preventivo ,  abbiamo 
tenuto in considerazione questo impegno valutabile in €500 per il 
prossimo anno scolastico. Per i successivi anni scolastici, l’impegno verrà 
valutato di volta in volta anche in considerazione delle entrate/cassa.  
 

 5x1000: in via di definizione i progetti di spesa, mancando ancora quello 
delle scuole elementari. La segreteria comunica che entro i primi giorni di 
Giugno avremo i preventivi richiesti ( € 2472 inerenti anno 2013). Per 
l’anno prossimo abbiamo predisposto e compilato relativa 
documentazione dalla commercialista per fruire ancora del beneficio 
economico 5x1000/2014 



 
 Progetto Lettura: Effettuato incontro con scrittore Guido Sgardoli il 

18,19,20 aprile. Progetto rivolto a quasi tutti i ragazzi,  dai grandi della 
materna fino alla 3° media inclusa. Cooordinatrice: Ester Pedersoli ( spesa 
per l’intero progetto  €2500) 

 
 Progetto Erba: concluso il progetto Erba, facendone una restituzione alle 

famiglie. La sera del 26 aprile, per i genitori delle classi 1^ e 2^ secondaria, 
su richiesta dell’Istituto scolastico, abbiamo organizzato un incontro 
informale con il dott. Erba (9 classi coinvolte nel progetto). Presenti circa 
50 genitori 
 

 Progetto affettività 5 elementari dott.ssa Salvetti: terminato il progetto, 
abbiamo ottenuto un buon feedback dalle famiglie e dalla dottoressa, 
pertanto lo abbiamo messo in preventivo per il prossimo anno scolastico. 
Il progetto    pagato dall’Associazione  è costato €1224 incluse tassazioni. 
 

 Incontro comitato genitori Esine: abbiamo invitato i rappresentanti del 
Comitato Genitori Esine e Piancogno  per uno scambio di idee e per 
valutare la progettazione di incontri comuni su alcune tematiche nel 
nuovo anno scolastico ( Pesciolino Rosso) 
 

 Pesciolino Rosso: abbiamo contattato l’Associazione Pesciolino Rosso a 
Marzo, per imbastire l’idea di un incontro . Ci è stato chiesto in caso di 
fattibilità dell’incontro una presenza cospicua di persone, per il nostro 
“range” dovremmo intervenire sulle 2^ e 3^ medie magari coinvolgendo 
anche Darfo2. In alternativa organizzare una serata per genitori al Palazzo 
congressi con partecipazione del Comune ( economica) . Obbiettivo: 
prevenzione e comunicazione con i figli, attenzione alle dipendenze. 
Considerata anche la precedente esperienza fatta dall’oratorio Piancogno 
a cui hanno partecipato il  Comitato Genitori Esine-Piancogno, si potrebbe 
creare un appuntamento comune ove potremmo collaborare 
nell’organizzazione e volantinaggio.    

 
 Geracitano: sicuramente rientra nel progetto del nuovo anno scolastico 

uno o più incontri  tra i genitori  e  Geracitano per parlare di social 
network e pericoli della rete. Abbiamo anche un “aggancio” diretto con i 
vertici della Polizia Postale di Brescia e cercheremo di sfruttare anche 
questa possibilità.  Molti  degli  associati  in questi anni hanno costruito un 
buon bagaglio in merito,  ma riteniamo giusto condividerlo e istruire i  
nuovi genitori. Orientativamente  l’incontro verrà effettuato a 
Gennaio/febbraio 2017  

 



 Festa di fine anno scolastico: procede per il meglio tutta 
l’organizzazione. Abbiamo distribuito e raccolto i biglietti lotteria in tutto 
l’istituto, superando l’introito sia  del 2015 che quello del 2016 quindi 
certi di aver fatto un buon lavoro di scelta dei premi,  valutazione dei 
tempi, grafiche, pubblicità e distribuzione. 
Nel contempo abbiamo raccolto i premi sopra citati,  sia per la lotteria che 
per i partecipanti alla serata-festa, superando anche qui  il numero  di 
premi  degli  scorsi anni. Spendo personalmente una parola di 
ringraziamento a tutti gli amici e sponsor che hanno donato i premi e 
regali e ci consentiranno di realizzare una ricca  estrazione. 
I volantini di adesione alla cena sono già rientrati ed è iniziata pertanto la 
raccolta  materiale delle adesioni. Al momento attuale abbiamo già 
superato le adesioni del 2015 (erano 218) e del 2016 (erano 235) 
presumibilmente ci attesteremo sulle 255/260 adesioni. Sebbene vi sia 
stato un incremento dei costi di partecipazione, riteniamo che l’aumento 
delle adesioni derivi dall’ottima comunicazione effettuata, dalla 
collaborazione –soprattutto- di alcune insegnanti, e dal gratificante  
andamento delle feste degli anni precedenti. 

 
 

La riunione termina alle ore 22,15  

Ricordiamo infine la nostra pagina  internet ove potete trovare notizie, 

materiale,  verbali delle riunioni www.associazionegenitoridarfo1.it  e la nostra  

pagina FB. – 

Darfo 13 maggio  2016 

     Il Presidente                                                                        il Segretario  
 Pierangelo Pedersoli                                                       Giuseppina Fiorini     

 

http://www.associazionegenitoridarfo1.it/

